



Antrag zur BA21-Sitzung am 01.10.2024

Nutzung der Fläche nach Abbau der Container an der Grandlstrasse

Der BA 21 bittet die Stadt München um Auskunft zu den Planungen bezüglich des Abbaus der beiden Container an der Grandlstrasse.

- Welche Pläne gibt es bezüglich der weiteren Nutzung seitens der Stadt München

Der BA 21 fordert die Stadt München auf, folgende Vorschläge für Spiel und Sportangebote für breite Bevölkerungsgruppen jeweils ohne Flächenversiegelung in die Planungen mit einzubeziehen:

- Anlage eines Beachvolleyballfeldes
- Anlage eines Spielplatzes, insbesondere mit Angeboten auch für die Altersgruppe 0-3 Jahre
- Bänke je nach Platz auch mit Tischen und einem Unterstand
- Anlage eines Bolzplatzes (20m x 40m oder etwas kleiner) mit fest installierten Toren und Ballfangzaun

Der BA 21 bittet, in alle weiteren Planungen mit einbezogen zu werden.

Begründung

Dem BA 21 wurde mitgeteilt, dass eine Weiternutzung der beiden westlichen Pavillons über den 31.12.24 hinaus nicht mehr möglich ist und der Rückbau geplant ist.

Die Fläche ist in den Jahren der Nutzung inzwischen von einem Baumbestand umgeben, der zusammen mit dem aufgeschütteten Wall eine natürliche Abgrenzung und Lärmschutz darstellt.

In Obermenzing bestehen bei wachsender Bevölkerungszahl insbesondere für Kinder und Jugendliche zu wenig Sport-, Spiel- und Aufenthaltsmöglichkeiten. Zuletzt kam ein beantragtes Beachvolleyballfeld an der Würm nicht zustande.

Auf dem in Kürze freiwerdenden Gelände bietet es sich an, dieses Defizit auszugleichen. Auch eine Mischnutzung der genannten Vorschläge wäre möglich.

Gerald Zehetbauer
Fraktionssprecher

Thorsten Kellermann

Alexandra Myhsok

Andreas Bergmann